

США & Канада

ЭКОНОМИКА • ПОЛИТИКА • КУЛЬТУРА

USA & Canada: Economics • Politics • Culture

- ВНЕШНЕПОЛИТИЧЕСКИЕ ПЛАНЫ США
В ИНДО-ТИХООКЕАНСКОМ РЕГИОНЕ
- ЭКОЛОГИЧЕСКОЕ ИЗМЕРЕНИЕ ЭНЕРГЕТИЧЕСКОЙ ПОЛИТИКИ
СОЕДИНЁННЫХ ШТАТОВ
- МУЛЬТИЛАТЕРАЛИЗМ И МИНИЛАТЕРАЛИЗМ В ГЛОБАЛЬНОМ
УПРАВЛЕНИИ: СРАВНИТЕЛЬНЫЙ АНАЛИЗ
- ЭКОНОМИЧЕСКАЯ ПОЛИТИКА Дж. БАЙДЕНА В ОТНОШЕНИИ
АВТОМОБИЛЬНОЙ ПРОМЫШЛЕННОСТИ США
- ЭКОНОМИЧЕСКОЕ РАЗВИТИЕ АМЕРИКАНСКИХ РЕГИОНОВ
- ЗА ЧТО ПРИСУДИЛИ НОБЕЛЕВСКУЮ ПРЕМИЮ
ПО ЭКОНОМИКЕ В 2022 г.?
- ВЫХОД США ИЗ МЕЖДУНАРОДНЫХ СОГЛАШЕНИЙ
ПО КОНТРОЛЮ НАД ВООРУЖЕНИЯМИ: РОЛЬ КОНГРЕССА



3 • 2023

Содержание

2023, № 3 (639)

Супян В.Б. Экономика и население США в региональном измерении (зоны ускоренного роста).....	5
Васильев В.С. Банки как экзистенциальное, но безальтернативное Зло мировой экономики (о Нобелевской премии по экономике за 2022 г.).....	14

На Капитолийском холме

Грецкая О.С. Конгресс и односторонний выход США из международных соглашений по контролю над вооружениями (2002–2020 гг.).....	34
---	-----------

Глобализация

Болдырев В.Е. Индо-Пацифика во внешнеполитическом планировании США.....	47
Полулях Д.С. Мультилатерализм и минилатерализм как механизмы глобального управления	63

Экология

Хлопов О.А. Проблема изменения климата в энергетической политике администрации Джозефа Байдена.....	85
Фейст А.А. Политика президента США Дж. Байдена в отношении автомобильной промышленности страны.....	109

Книжная полка

Курилла И.И. Университет и общество в Соединённых Штатах.....	123
Информация для авторов	127

*Публикуемые материалы отражают точку зрения авторов, которая может не совпадать
с мнением редколлегии журнала.*

*Любое использование публикаций журнала в коммерческих целях, включая перепечатку или
перевод на иностранные языки, без письменного согласия редакции не допускается.*

*Ссылка на журнал при цитировании или частичном использовании текста публикаций
обязательна.*

Contents

2023, No. 3 (639)

Supyan, V.B. The US Economy and Population in Regional Dimension (Zones of Accelerated Growth).....	5
---	----------

Vasiliev, V.S. Banks as Existential but Uncontested Evil of the World Economy (about the 2022 Nobel Prize in Economics).....	14
--	-----------

On the Capitol Hill

Gretskaya, O.S. Congress and the U.S. Unilateral Withdrawal from International Arms Control Agreements (2002–2020).....	34
---	-----------

Globalization

Boldyrev, V.E. The Indo-Pacific in US Foreign Policy Planning.....	47
---	-----------

Polulyakh, D.S. Multilateralism and Minilateralism as Global Governance Mechanisms.....	63
---	-----------

Ecology

Khlopov, O.A. The Problem of Climate Change in the Energy Policy of the Biden Administration.....	85
---	-----------

Feist, A.A. The Automotive Industry Policy of the President of the USA Joseph Biden.....	109
--	------------

Bookshelf

Kurilla, I.I. University and Society in the United States.....	123
---	------------